

## **PRESSEMITTEILUNG**

### **Bargeld aus der Schule!?**

Vor- und Nachteile der edu-card!

Der Landesverband der katholischen Elternvereine Wiens veranstaltete gestern Abend in der AHS Kenyongasse, 1070 Wien, einen Infoabend zum Thema edu-card.

Der Verband der Elternvereine an den Höheren und Mittleren Schulen Wien beteiligte sich an dieser Veranstaltung und lud ebenfalls seine Mitglieder ein.

Von den, vom Ministerium zugelassenen, Technologie Providern nahmen die Firmen Mayer-Mallenau und Quarto die Einladung an um zu erklären was die edu-card ist.

Vorteile und Nachteile wurden ebenso angesprochen wie die vielen Einsatzmöglichkeiten, Schwierigkeiten bei der Freifahrt, die Kosten und der Verwaltungsaufwand.

Zahlreiche Elternvertreter sowie SchulleiterInnen und Lehrkräfte nutzten die Möglichkeit zur Information und zum Erfahrungsaustausch mit Anwendern.

Einig waren sich alle Anwesenden, dass die Fälschungssicherheit, gegenüber dem derzeitigen Schülerschein aus Papier, u. a. dazu beitragen kann den Alkoholmissbrauch bei Jugendlichen zu reduzieren.

Ein kurzer Film von PayLife erläuterte die, mit der edu-card möglichen, Zahlungsfunktionen sowie den Webshop. „Bargeld aus der Schule“ kann zur sinnvollen Realität werden.

Als einer der größten Nachteile wurden die hohen Kosten sowohl der benötigten Geräte als auch der beachtliche Anschaffungspreis der Kartenrohlinge empfunden.

Mag. Christian Hafner  
Obmann des Landesverbandes Katholischer Elternvereine Wien

---

Rückfragehinweis: Landesverband Katholischer Elternvereine Wien  
Hr. Mag. Christian Hafner; Tel.: +43 0664 89 03 953;  
Email: [wien@hvkev.at](mailto:wien@hvkev.at); Homepage: [www.hvkev.at/wien](http://www.hvkev.at/wien)